



Les radars multifonctions en période de test

Actualité législative publié le **22/10/2015**, vu **1640 fois**, Auteur : [Maitre SEBAN](#)

Des nouveaux radars feux équipés d'un module de contrôle de vitesse

Quelques radars de feux vont être équipés d'un dispositif de contrôle de vitesse leur permettant de flasher non seulement les véhicules qui franchiraient le feu rouge mais également ceux qui seraient en excès de vitesse.

Il s'agit d'une période de test qui va débuter dans les prochains jours et qui devrait durer trois mois. Durant cette période de test, aucune verbalisation n'aura lieu même si les appareils se déclenchent au passage des véhicules.

A l'issue de cette période, si l'expérience a été concluante, il est probable que l'ensemble du parc de radars feux soit équipé de ce module de contrôle de la vitesse.

De nouveaux radars 2 en 1 (après l'installation des [nouveaux radars double sens](#)) devraient donc voir le jour très prochainement.

Me SEBAN, Avocat à la Cour

<http://www.maitreseban.fr>

[avocat permis de conduire](#)